
夏のオープンキャンパス参加者アンケート（Web 回答） 

沼津中央高等学校 

 

Ｑ．回答者は受験生本人ですか、保護者ですか。 

 

 

Ｑ．本校のオープンキャンパスをどこで知りましたか。 

 

 

 

Ｑ．高校に期待することは何ですか（複数選択可）。 

 

 

 

 



Ｑ 職員や在校生の対応に何か問題点はありましたか。 

・とても親切丁寧で問題はありません。ありがとうございました。 

・とても優しかったです。 

・軽音楽部のライブ演奏会場が分からなくてお尋ねしたところ、会場まで  

同行して案内してくださった先生がいて、親切だなと思いました。在校生

の方々の対応も終始良かったと思います。 

・引っ込み思案で口下手な子にも声を掛けてくれる分け隔てない対応を見る

ことができ、とても安心いたしました。 

・とても親切に対応していただきました。 

・親切にお声かけいただきました 

・校内案内のブースに説明をする生徒か先生がいらっしゃったら、もう少し

詳しく聞きたいことができたかなと思います。 

・ありません。優しく接していただきました。 

・部活動見学への案内がいまいちでした。プラカード的なものを持って誘導

している部もありましたが、あの人数を声掛けだけで誘導するのは...見た

かったけど見れなかったという人もいたかと思います。複数の部を見たか

ったのですが、結局 1つ軽く見ただけでやめてしまいました。 

・丁寧に説明して下さりわかりやすかったです。ありがとうございました。 

・すごく楽しく優しく教えてくださっていて問題点は特になかったです！ 

・質問に対しての回答が先生によって少し違っていたのが気になりました。 

・親切に対応していただきありがとうございました。 

・皆さん優しく丁寧に教えてくれて、とても良かったです。 

・先生がどんなことをするのか、なにを学ぶのかなど、丁寧に教えてくれま

した。 

 

 

 



Ｑ 本校の印象やオープンキャンパスの感想を教えてください。 

 ・優しく接しやすかった。 

・施設がとてもキレイで開放感がありました。 

・オープンキャンパスは、わかりやすくてよかったです。ファッションショ

ーは個性的で楽しめました。 

・にぎやかで、楽しそうでした。 

 ・とても綺麗な学校でした。 

・生徒さんが、伸び伸びと主体的に行なっていて、高校生活をエンジョイし

ている感じがしました。 

・実際に見ることによって、自分の目標に実感がもてました。生徒や先生方

も優しく教えてくれたので不安を無くすことが出来ました。軽音楽部の 

演奏がとても凄かったので、これからも頑張って欲しいです。 

・正直あまり期待せずに参加しましたが良い意味で期待を裏切られ、とても

良い学校だと思いました。先生の話し方も適切で、在校生の方々も頑張っ

ているなと思いました。個別相談の時間を設けていただけると尚良かった

と思います。 

・何よりも在校生が自由に笑顔で生活出来ているのだなと学校紹介、コース

見学や部活見学で分かった事です。ここへ通ったら楽しく意欲的に生活で

きるサポートが受けられるのだと安心しました。本人も楽しんで見学をし

たようで、夢がまだない事などの焦りもありましたが、それでもいいんだ

よと教えていただけた事、在校生がいきいきしていた事で高校生活の不安

や将来への希望が持てたようです。とても有意義な時間になりました。 

・先生、生徒のみなさん、親切に質問に答えてくださいました。 

・在校生のお話が聞けたり、ファッションショーなど色々工夫して説明して

いただけたので、学校の特色もわかりやすかったです。 

・ダンス部の活動も見学させていただきましたが、子供も真剣に見入ってい



て、オープンキャンパスに来て良かったと思いました。 

・とてもキレイでびっくりしました。 

・変に堅苦しくなく、他の学校に比べてより様々な体験ができそうで良いと

思いました。 

・すべての生徒が前向きに取り組んでいる様子がみてとられた。 

・校舎が綺麗だなと思いました。 

・軽音楽部の見学をしてみて迫力がすごく、感動しました。 

・生徒さんがいきいきと学校生活が送れている様子が見れました。 

・各コースの説明もわかりやすく、とても参考になりました。 

・コースが豊富で、体験しながら選べるということで選択ミスが少ないと  

思い、いいと思いました。部活動見学で軽音楽部を見学させていただきま

したが、部活の雰囲気も楽しそうでとてもいい刺激をもらいました。 

・生徒がコース紹介をしてくれて学校の様子がわかり良かったです。 

・生徒が各コースの説明、自身の体験を語る。とてもよくわかりました。 

情報ビジネスの 118 キロ、好きな言葉は暴飲暴食。場の雰囲気が一気に  

和やかになりました（拍手）。 

・私は沼津中央高校に今回のオープンキャンパス以外にも何度か来てはいた

のですが、姉のオープンキャンパスの付き添いで始めてきたときよりも、

もっと部活動やコースの紹介の仕方が変わっていて驚きました。 

特に印象に残っているのが、生活文化コースの説明で実際に製作した浴衣

を着ながら説明したり、他の生徒たちにもコースを選んでみたの感想を 

聞いたりなどの細かな説明の工夫がとてもわかりやすかったです。学校の

制服の紹介の時には、ファッションショーみたいな披露の仕方で、実際に

そこの高校の生徒さんに着てもらいながら紹介をするという感じでしたが、

制服の種類が多い分、色々な制服の合わせ方を紹介してもらえるのはとて

も有難く思いましたし、もし私が沼津中央高校に入るとしたら、姉からの



お下がりや制服の調整などで、季節に沿って制服の着方を変えられるきっ

かけになって、とても助かりました。他にも私の中で印象に残っているこ

とはあったのですが、私の姉のオープンスクールの付き添いで行ったとき

よりもさらに分かりやすく、そして行きたい高校の学びになるような貴重

な体験ができました。 

・学校の全体像、各コースの特徴を理解することができました。次回は、   

授業内容や受験条件等、説明会に参加したいと思います。 

・あまりやりたいことがないと思っていましたが興味を持つ部活やコースが

あったのでよかったです。 

・コース別の見学は、自分のやりたいことを 1学期の間に考えられることは、

とても良いと思いました。自分の希望するコースの先輩たちを見て、   

とても楽しそうに自分のやり方を全面に出している感じがして、選択した

い気持ちが強くなりました。軽音楽部を見ましたが、とても楽しそうにや

っていて、初めてライブを見て衝撃を受けました。 

・先生も在校生の方々もとても親切でハツラツとしているのが印象的でした。 

・面白く、楽しかったです。 

・こちらの質問にわかりやすく答えていただきました。 

・部活動が充実しているし５つのコースがあっていいなって思いました。 

・生徒一人ひとりが楽しそうで良い学校なんだなと感じました。コースで  

選んだ専門的なことだけ学ぶわけではないので、将来選択できる職業の幅

が狭くならないところが魅力的だと思いました。 

・ファションショーなどがあり楽しいオープンキャンパスでした。 

・ものすごく楽しかったです！ 

・私は軽音楽部の見学に行ったのですがすごすぎて言葉が出ませんでした！

今回体験した事を参考にこれからの高校決めに活かしたいです。今日は 

本当にありがとうございました。 



・雰囲気も良く、生徒も楽しそうで良かったです。 

・学校の雰囲気がよかったです。 

・生徒が各コースの説明をしてくれて、工芸デザインコースの生徒の説明  

が上手いなと思いました。思った以上に子供が興味を示したので前向きに

検討しています。 

・生徒の参加が印象的で、ご自分の活動に自信を持って取り組んでいるんだ

と思いました。 

・先輩が声をかけてくださり、吹奏楽部を見に行かせてくれたり、パソコン

でゲームをやらせてくれたりと良い先輩が多くていい学校だと思いました。 

 ・生徒さんの学校紹介が分かりやすかったです。 

・先生のお話も共感ができ、素敵な学校でした。 

・自由に校舎見学ができて、子どもも来年この学校に自分が通うことが出来

たらと想像が広がる事ができたようです。とてもいい体験ができました。 

・中学にはない部活やコースを見学できてとても楽しかったです。 

・生徒の説明がとてもわかりやすく、進路希望が実現できるように技術や  

知識などを身に付けていると感じました。 

・校舎がとても綺麗で、充実した時間になりました。コースが最初どんな  

内容かわからなかったので実際に生徒さんに説明して頂いたお陰でわかり

ました。初めて軽音楽部のライブを見たのですが、ノリがよく知らない曲

でも楽しめました！ 

・在校生の方たちが個性豊かで、楽しいところだと思いました。 

・生徒自身が個々の選択したコースを楽しんでいて活気があると思いました。 

・ファッションショーには子供も凄かったねと絶賛していました。 

・進学や就職など、さまざまな進路を選べる所や駅から近い所が良さなんだ

と思いました。そして、色んな学校を見て調べて選んで、しっかり自分に

合った所を選択できたらいいなと改めて感じました。 



・アドバンスコースは英語での発表が素晴らしかったですが、まだ子供には

ハードルが高く感じたようで自身を少し失った様子でした。 

・生徒も参加して説明してもらい新鮮でした。 

・初めて行ったオープンキャンパスでしたが、とても良かったです。 

・在校生の生徒さんの中学生を目の前にして、あがらず、はっきりお話がで

きててすごかった。色んなコースに目移りしちゃうぐらいとてもよかった

です。 

・コースごとで、どのようなことをするのか詳しく説明を聞けて、自分には

どのようなコースが合うのか考えることができた。みんな楽しそうで  

とても良い学校だと思いました。 

・学校紹介、制服紹介など分かりやすかったです。在校生によるコース紹介

は、どれも楽しそうで、それぞれのいいところがたくさんありました。  

ダンスを見た時にキレがあり、足の動きなどすごいなと思いました。   

服も買うのではなく、作っているのがすごいと思いました。ファッション

ショーは、ドレスの長さがちがって、とても綺麗でした。特に、ピンクの

ドレスの長さが前とうしろで違っていて、すごいなと思いました。    

生徒さんも、みんな笑顔で楽しそうな学校だなっと思いました。丁寧に  

教えてくださり、ありがとうございました。 

・先輩達が優しく校内や各コースをわかりやすく説明していて良い高校だと

思いました。 

・学校全体が明るいと感じる学校でした。 

・先生が生徒のことをよく知っていると思いました。 


